

交通パレードが行われました！



■ゆずり合いの精神を持ち、交通ルールを守り、交通安全に心がけましょう。

5月14日、交通安全パレードが行われました。交通マナーの向上と交通安全を願う保育園児や各種団体が参加しました。合同庁舎において開会式が行われ、谷村工業高校までのルートでパレードが行われました。

パレード中は交通安全標語の書かれたプラカードやフラッグを手に持ち、周辺の方々に交通安全をPRしました。

つるこどもまつりが開催されました！

■吹奏楽部の演奏の指揮をする子どもたち。最初は緊張していましたが、満面の笑みを浮かべていました。



5月15日、都留文科大において第42回つるこどもまつりが開催されました。

子どもたちに自ら取り組むことの楽しさを感じてもらえるように、お弁当を食べながら演奏を聴いたり、グラウンドで玉入れあそびや、ダンスを行いました。

天気にも恵まれ、子どもたちは演奏やレクリエーションを思いっきり楽しんでいました。

のびのび興譲館開校式が行われました！



5月21日、文化会館において平成23年度ののびのび興譲館開校式が行われました。

活動は自然塾、クッキング塾、パソコン塾、発明クラブ、音楽塾、フィッシング塾、アート塾など多岐に渡り、年間を通して多くの活動を予定しています。また、夏には全クラブ合同でのキャンプを予定しています。

この日は各塾で自己紹介を行い、リーダーやサブリーダーを決めました。学校や学年の枠を超えての活動なので、子ども達からは緊張の色がうかがえましたが、今後の活動の中で徐々に打ち解けていくことと思います。頑張ってください！

都留市の人口

H23.5.1現在
男 15,671人 (+73)
女 16,297人 (+101)
計 31,968人 (+174)
世帯数 12,071世帯(+259)

6月の納税

市県民税
(第1期・全期前納)
納税には安全で
便利な口座振替を
ご利用ください。

都留市民憲章

わたくしたち都留市民は

- 健康で明るいまちにいたします。
- 自然を愛し、美しいまちをつくります。
- 文化都市にふさわしい豊かなまちを築きます。
- たのしく働き、活気ある産業のまちに育てます。
- たがいに信じ、協力し、平和なまちをつくります。



市内で活躍する「人」・「団体」、市内の「出来事」などにスポットをあて、ご紹介するコーナーです。



親子工作教室が開催されました！

■バギーカー製作に熱中する子どもたち。説明書を見ながら夢中で作業をしていました。



4月16日、谷村第一小学校にて親子工作教室が開催されました。

当日は親子でバギーカーなどを作りました。子どもたちが主体となって製作するというルールの中、悪戦苦闘しながらも時には親の力を借りてバギーカーを作り上げていきました。

作製を通して親子で協力し、とても有意義な時間となりました。

行政相談委員表彰式が行われました！



■田中さんには永年に渡り都留市の行政相談委員を務めていただきました。どうもありがとうございました。

4月22日、市長公室において、田中よしゑさんに総務省からの表彰状が手渡されました。

田中さんは永年にわたり行政相談委員を務め、公正・中立の立場から住民の相談相手として、行政機関に対する要望や苦情の解決に尽力されました。表彰状は業績が特に顕著で他の模範と認められる委員に対し授与されています。

たけのこソフトテニスクラブ関東小学生大会へ&義援金募金活動！

■義援金を市長に手渡していただきました。ご協力ありがとうございました。



4月30日、「関東小学生山梨県予選ソフトテニス大会」が開催され、たけのこソフトテニスクラブが「関東小学生ソフトテニス選手権大会」へ山梨県代表として出場することが決まりました。

また、同クラブの子どもたちは東日本震災を受け、自主的に市内で募金活動を行い、12万5355円を集め、4月20日に義援金として寄付していただきました。ありがとうございます。